

ANTRAG B'90/Die Grünen-OR-Fraktion vom: 08.05.2017 eingegangen am: 08.05.2017	Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Durlach 21.06.2017 6 öffentlich Dez. 6 / HGW, Stpl.A.
Festhalle Durlach/Villa Rustika		

Im August 2013 beantragte unsere Fraktion eine Prüfung möglicher Optionen für eine moderne und zeitgemäße Veranstaltungshalle (Festhalle) in Durlach. Hierbei gilt es Stadtentwicklungsaspekte, Denkmalschutzfragen, technische sowie energetische Aspekte, Sanierung vs. Neubau und Kosten abzuwägen.

Seitdem gab es einige Gespräche innerhalb der Verwaltung, alle jedoch wohl ohne ein konkretes Ergebnis.

Auf unsere letzte Nachfrage am 16.06.2015 teilte die Verwaltung am 16.09.2015 mit den Ortschaftsrat über weitere Entwicklungen bei der Frage der Zukunft der Festhalle auf dem Laufenden zu halten.

Laut eines Aktenvermerk vom 03.02.2016 hat am 01.03.2016 ein Gespräch zwischen Bürgermeister Herrn Obert, den Abteilungen HGW, StPIA und dem Stadtamt Durlach stattgefunden bzgl. Überlegungen, ob die Projektidee „Villa Rustika“ (Grötzinger Straße, Höhe Gewerbeschule Durlach) eine Ersatzoption für die Festhalle Durlach sein könnte.

Antrag:

- Die Verwaltung berichtet über den aktuellen Sachstand zur Frage der Festhalle Durlach
- Dank der Pressearbeit des Projektentwicklers entstand in der Öffentlichkeit der Eindruck, dass das Projekt „Villa Rustika“ einen konkreten Planungsstand erreicht hat. Die Verwaltung berichtet über den aktuellen Verwaltungssachstand zu der sog. „Villa Rustika“.

unterzeichnet von:

Martin Pötzsche, Dr. Heike Puzicha-Martz, Dietmar Maier, Zahide Özçay , Ralf Köster,
Dr. Ulrich Wagner